

Milei: denuncias de corrupción son "burdas operaciones difamadoras"

ARGENTINA. Mandatario trasandino calificó las acusaciones en su contra por presuntos sobornos en el seno de la Agencia Nacional de Discapacidad como "una nueva mentira" de la oposición previo a las elecciones legislativas en Buenos Aires.

El Austral

El presidente argentino Javier Milei definió ayer las denuncias de corrupción en su contra como "burdas operaciones difamadoras" y "una nueva mentira" de la oposición política en la antelada de las elecciones legislativas en la provincia de Buenos Aires del próximo 7 de septiembre.

"La opereta de esta semana no es más que otro ítem en la larga lista de artillugos de la casta y tal como en todas las anteriores, una nueva mentira. Como en todos los otros casos, dependerá de la Justicia esclarecerlo y nosotros nos encontramos a su disposición", afirmó el mandatario al disertar en el encuentro anual del Consejo Interamericano de Comercio y Producción (CICYP).

"Cuando nos metimos en política sabíamos que esto iba a ser difícil porque la casta está enquistada en el Estado hace décadas y que van a hacer lo que sea por defender sus privilegios. Sabíamos que los poderosos no se iban a rendir y se dedicarán a desfamarnos, calumniarnos e injuriarnos", agregó Milei.

El jefe de Estado vinculó las denuncias en su contra por presuntos sobornos en el seno de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis) con las elecciones del próximo mes y con los comicios legislativos a nivel nacional del próximo 26 de octubre.

"Hay una elección, en la provincia de Buenos Aires, que para el kirchnerismo es definitiva. Y si nosotros llegamos a hacer una buena elección que permita inferir un gran resultado en octubre (...) habremos puesto el último clavo al cajón del kirchne-

Reactivan comisión por caso \$LIBRA

Con una nueva resolución, la oposición en la Cámara de Diputados argentina destrabó en la tarde de ayer el funcionamiento de la comisión investigadora del caso \$LIBRA y designó como presidente a Maximiliano Ferraro, del partido opositor Coalición Cívica. El oficialismo, disconforme, denunció que se trató de un "acto de atropello" y se retiró. El caso, que salpica a Milei y a su hermana Karina, tendrá así una instancia de investigación legislativa - que se extenderá hasta el 30 de noviembre, cuando se deberá emitir un veredicto.

rismo, y por eso están tan nerviosos", mencionó y describió las acusaciones de corrupción como "ruido amplificado por las elecciones".

"Este 7 de septiembre el kirchnerismo va a utilizar todas las herramientas que tengan para tratar de torcer una elección; van a recurrir a todas las artimañas; van a hacer fraude; van a hacer campaña negativa; van a hacer todo", anticipó.

KARINA MILEI

Las declaraciones del mandatario llegan a más de una semana de la filtración de una serie de audios del exfuncionario nacional y abogado del mandatario, Diego Spagnuolo, en los que describe un esquema de sobornos en la compra estatal de medicamentos a través de la Andis.

Spagnuolo, despedido

tras la filtración de los audios de su cargo como director de Andis, alude también a Karina Milei -hermana del mandatario y secretaria general de la Presidencia- como posible destinataria de parte de los sobornos, que involucran a la empresa comercializadora de medicamentos Suizo Argentina y se habrían producido con conocimiento del presidente.

El caso, por el que Milei, su hermana y Menem han sido denunciados ante la Justicia, se encuentra bajo investigación y se ha convertido en la causa de corrupción más importante que enfrenta este Gobierno desde su asunción, en diciembre de 2023.

La denuncia ha sacudido al Ejecutivo, que se mantuvo en silencio durante varios días para luego limitarse a dementar las acusaciones y a denunciar una operación política.

Milei se pronunció sobre el caso por primera vez el miércoles durante un acto de campaña en el que fue luego agredido por manifestantes opositores con piedras y otros objetos.

En cuanto a la agresión, el mandatario dijo que "era muy emocionante, enfrentar toda la lluvia de piedras con el profe (José Luis) Espert y mi hermana y algunos de los candidatos de la tercera sección; era un espectáculo increíble. Es decir, se veía la desesperación" de la oposición.

Por su parte, el Ministerio de Seguridad Nacional, liderado por Patricia Bullrich, presentó ayer una denuncia penal por "los delitos de intimidación pública y atentado a la autoridad agravado por coparticipación criminal" tras las agresiones al mandatario. 



MILEI SE REFIRIÓ AYER A LA AGRESIÓN QUE SUFRIÓ EL MIÉRCOLES EN UN ACTO ELECTORAL Y TILDÓ DE "EMOCIONANTE" ENFRENTAR "LA LLUVIA DE PIEDRAS".




A PARTIR DEL 31 DE AGOSTO, RUTA NAHUELBUTA INICIA SUS OPERACIONES

Con fecha 31 de agosto se iniciará la operación de la Concesión Mejoramiento Ruta Nahuelbuta. En esta oportunidad, la operación a iniciar corresponderá al tramo de la ruta que transcurre entre las localidades de Santa Amelia, en la región del Bio Bio y Huequén, en la Región de la Araucanía.



Algunas características de la nueva concesión son:

- 55 km de doble calzada.
- 32 km de calles de servicio.
- 21 km de ciclovías.
- 23 pasarelas.
- Y más.

También tendrá muchos beneficios, tales como:

- Mayor seguridad y disminución en tus tiempos de viaje.
- Servicios de emergencia, postes SOS y pantallas de mensajería variable.
- Pasarelas, pasos desnivelados y miradores.

Se habilitará la plaza de peaje de Renaco donde podrás pagar con efectivo o con el TAG que hayas obtenido en cualquier concesión. También podrás obtener tu tag en nuestras oficinas ubicadas en la plaza de peaje de Coihue o en el Área de servicios generales; o en las Automotoras Angol, Bio Bio o Salta.

Nuestros contactos:

www.rutanahuelbuta.cl www.siac.mop.gov.cl  600 6560 003  56 2 2869 3303  Ruta_Nahuelbuta

 Ruta-Nahuelbuta  Ruta_Nahuelbuta